

**FREDERICK COOPER**

Galardonado con el Premio a la Excelencia durante el Congreso Alacero-54 por su contribución al uso del acero en la arquitectura, Frederick Cooper es uno de los principales referentes de esa actividad profesional en Perú, sumando más de 450 proyectos desde que inició su vida profesional en 1961. Tras pasar varios años perfeccionándose en Europa, vuelve a Perú en 1967 para iniciar una destacada carrera académica que mantiene hasta el presente. Entre otros cargos, fue Director del Instituto de Arte Contemporáneo y desde el 2008 es Director para Perú del Concurso Alacero de Diseño en Acero para estudiantes de Arquitectura.

“ La arquitectura hoy en día debería ser una herramienta que nos acerque al ideal democrático de la equidad, justicia y la armonía social”.

“ Si la arquitectura es el rostro de una sociedad, su imagen urbana es el espejo que refleja su madurez histórica, su equilibrio político o las claves de su orientación futura”.